



Der Magistrat

Dezernat für Umwelt,
Grünflächen und Verkehr

Stadtrat Andreas Kowol

30. Juni 2022

Ortsbeirat des Ortsbezirkes
Mainz-Kostheim

über 100900

Vorlagen-Nr. 22-O-26-0037

Tagesordnungspunkt 12 der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Mainz-Kostheim am 27. April 2022

Linksabbiegen für Radfahrer sicher gestalten - Kreuzungen an Hauptverkehrsstraßen
Beschluss Nr. 0063

Sehr geehrter Herr Lauer,
sehr geehrte Damen und Herren,

der Ortsbeirat Mainz-Kostheim bittet den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden mit dem Beschluss vom 27. April 2022, die Maßnahmen des Radverkehrskonzeptes von 2015 umzusetzen, um das Linksabbiegen für Radfahrerinnen und Radfahrer an Straßenkreuzungen in Mainz-Kostheim sicherer zu gestalten.

Die Knotenpunkte Kostheimer Landstraße/ Hochheimer Straße und Hochheimer Straße/ Uthmannstraße wurden mit geplanter Maßnahme an der Hochheimer Straße, die jüngst dem Ortsbeirat vorgestellt und im Magistrat beschlossen wurde, geprüft und mögliches Verbesserungspotential für den linksabbiegenden Radverkehr ist in die Planung eingeflossen.

Die Knotenpunkte Uthmannstraße/ Steinern Straße und Kostheimer Landstraße/ Hauptstraße werden im Zuge weiterer Planungsvorhaben, hinsichtlich einer verbesserten Linksabbiegesituation für den Radverkehr, mitgeprüft und entsprechende Sitzungsvorlagen in den Geschäftsgang gegeben.

Bei weiteren Fragen können Sie sich gerne an das Tiefbau und Vermessungsamt unter dem nachstehenden Organisationspostfach: radbuero@wiesbaden.de oder an die Telefonnummer 0611 31-6165 wenden.

Mit freundlichen Grüßen